



まちの出来事

from photoclip

8月 | August

- 1 羽幌ジュニアレンジャーとその指導者など22名が姉妹都市青少年交流事業で内灘町へ行き、内灘海洋少年団との交流を中心にカッターボート体験、地引き網体験、海浜清掃や野鳥観察など様々な体験をしてきました。(8/2-5)
- 2 稚内大谷高校女子バレー部(監督1名選手15名)が総合体育館で合宿を行い、羽幌中学校バレー部との合同練習も行いました。中村洋平監督は「充実した環境のなか練習できた」と合宿を振り返り話されていました。(8/8-11)
- 3 羽幌町と一般社団法人全国霊柩自動車協会は「災害時における遺体搬送等の協力に関する協定書」を締結しました。これは、大規模な地震や風水害などの災害時に地域の事業者だけでは対応できない場合に同協会が全国の会員事業者へ呼びかけ遺体搬送などの事業の協力を行う内容の協定です。(8/1)
- 4 スポーツ公園野球場で第4回オロロンリーグ高校野球交流戦が行われました。今年は滝川西高校と稚内大谷高校が初参戦。札幌静修、留萌、天塩、羽幌高校のあわせて6チームによる熱戦が繰り広げられました。(8/2,3)
- 5 知事の地域訪問ということで、高橋知事が羽幌町を訪れ、地域で活躍している若者たちと懇談しました。(8/4)
- 6 毎年恒例となりました「ふるさと大盆踊り大会」が行われ、たくさんの参加者の熱気に包まれ、みなさん夏の終わりを満喫していました。(8/14)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。